

## CE QUI NOUS DÉMARQUE

Les produits sont conçus par les élèves de l'École secondaire de Saint-Damien-de-Buckland. La matière première utilisée est le bois, qui provient entièrement de la région de Bellechasse. Profitez de produits de qualité fabriqués par les élèves, pour vous!

## WHAT MAKES US UNIQUE

Products are manufactured by Saint-Damien-de-Buckland High School students, The raw material is wood, which is entirely from Bellechasse. Enjoy quality products made by students, for you!



## ENTRETIEN À FAIRE

### APRÈS CHAQUE UTILISATION

Il est important de bien laver et essuyer les produits après chaque utilisation. Cependant, il est très important de ne pas les plonger entièrement dans l'eau.

### POUR MAINTENIR LA BEAUTÉ

Pour garder le lustre du produit, il est important de les polir une fois par mois avec une huile minérale.

### INFORMATIONS SUR LE PRODUIT

Ce produit a été traité avec de la cire d'abeille et une couche d'huile minérale.

---

## CLEANING TIPS

### AFTER EACH USE

It is important to wash thoroughly and wipe the products after use, However, it is important not to immerse products in water.

### TO ENSURE QUALITY AND DURABILITY

To extend the beauty of the finish, it is important to polish it once a month with mineral oil.

### PRODUCT INFORMATION

This product has been treated with beeswax and a layer of mineral oil.



## Notre mission

Bois Impact est une entreprise scolaire gérée par des élèves qui permet le développement de compétences variées et la participation concrète à un projet stimulant.

## Nos valeurs

- L'engagement
- Le développement
- L'environnement
- La qualité des produits

## Our mission

Bois Impact is a student-run business that allows the development of various skills and a real participation into a stimulating project.

## Our values and standards

- The commitment
- The development
- The environment
- The quality of our products

## NOUS CONTACTER

70, route Saint-Gérard  
Saint-Damien-de-Buckland, Québec  
G0R 2Y0  
418 789-2437  
travailduboissd@gmail.com  
www.boisimpact.com



## CONTACT US

70 St.Gérard Street  
Saint-Damien-de-Buckland, Québec  
G0R 2Y0  
418 789-2437  
travailduboissd@gmail.com  
www.boisimpact.com

  @Bois\_Impact

**BELLECHASSE,  
IMBATTABLE POINT FINAL!**

**BELLECHASSE,  
TRULY UNBEATABLE!**



**Planches de boucher  
Planches de présentation**

**Wooden cutting boards  
Wooden serving boards**